

「地方財政危機突破総決起大会」

閉会のあいさつ

平成十六年五月二十五日

全国町村議会議長会
会長 中川 圭一

全国町村議会議長会会長の中川であります。

本日、私ども地方六団体が総意を結集した「地方財政危機突破総決起大会」は、ご覧のとおり、かくも熱氣あふれる大会となりました。

これは、私ども全国の自治体の財政危機状況が、ピークに

達しているという危機感の表われであり、また、国会開会中政務極めてご多忙の中、ご臨席を賜りました諸先生方の激励の賜物であります。

主催者を代表いたしまして、衷心から厚く御礼を申し上げます。

私どもは、国に協力すべきは協力し、闘うべきは闘う姿勢で、本日決定されました決意表明並びに決議に基づき、すでに実行運動第一陣は出発しましたが、私どもも大会終了後直ちに、強力な実行運動を展開したいと存じます。

大会の成否は、まさにこれから取り組みにかかるつております。

この大会を契機に、全国各地に今日の熱気と決意を持ち帰り、さらに第二、第三の波を起こし、地方財政の危機を突破することを互いに誓い合つて閉会の挨拶といたします。

本日は、誠にありがとうございました。